
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DO 1 

DEPARTAMENTO DE FÍSICA 2 

Às quatorze horas e cinquenta minutos do dia vinte e três de agosto de dois mil e 3 

dezenove, na sala cento e dezoito do prédio principal do Campus dois do Centro 4 

Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, realizou-se a décima terceira 5 

Reunião Ordinária da Assembleia do Departamento de Física (DF) sob a presidência 6 

do Professor Claudio Antunes de Siqueira, contando com a presença dos 7 

professores Allbens Atman Picardi Faria, Anderson Fabian Ferreira Higino, Diego 8 

Cézar Monteiro de Mendonça, Eduardo Célio Boaventura, Humberto Alencar de 9 

Paiva, Leonardo dos Santos Lima, Luis Argel Poveda Calvino, Thiago Gomes de 10 

Mattos e Wanderley dos Santos Roberto. A verificação inicial de quórum constatou a 11 

presença de 10 membros efetivos. A seguir, o Presidente da Assembleia colocou em 12 

votação a seguinte proposta de pauta: 1 - Justificativas de ausência; 2 – Leitura e 13 

aprovação das atas das assembleias 011 e 012; 3 - Apreciação do pedido de 14 

remoção do Prof. Mateus de Souza Ângelo da UNED de Nepomuceno; 4 - 15 

Apreciação do pedido de cessão de móveis e PCs para o DM; 5 - Eleição do 16 

coordenador do Núcleo de Ensino Superior; 6 - Apreciação da minuta de regras 17 

do DF para pedidos de remoção e redistribuição de docentes; 7 - Apreciação da 18 

minuta de regras do DF para pedidos de afastamento de docentes; 8 - Outros 19 

Assuntos; 9 - Informes da Chefia e dos membros do DF. A proposta de pauta foi 20 

aprovada por unanimidade. 1º item - Justificativas de Ausência. O prof. Marcelo 21 

está afastado por força de atestado médico e o Prof. Mauro justificou sua ausência 22 

por estar cuidando do filho pequeno. O Prof. Sidney não justificou sua ausência. 23 

Submetida a votação, a justificativa de ausência do Prof. Mauro foi aprovada com 4 24 

votos favoráveis, 3 votos contrários e 2 abstenções. 2º item - Leitura e aprovação 25 

das atas das assembleias 011 e 012. Após a leitura, a ata da Assembleia 011 foi 26 

aprovada com 8 votos favoráveis, nenhum contrário e 1 abstenção. Já com a 27 

presença de 10 professores, foi feita a leitura da ata da Assembleia 012, que foi 28 

aprovada com 8 votos favoráveis, nenhum contrário e 2 abstenções. 3º item - 29 

Apreciação do pedido de remoção do Prof. Mateus de Souza Ângelo da UNED 30 

de Nepomuceno. O Prof. Claudio relatou aos presentes que o Prof. Mateus da 31 

UNED de Nepomuceno abriu um Processo interno no CEFET-MG solicitando a sua 32 

remoção para a unidade de Belo Horizonte ou Contagem, alegando que sua esposa 33 

está grávida, mora em Belo Horizonte e trabalha na UFMG. Sendo assim, ele tem o 34 

direito legal à remoção para acompanhar o cônjuge. Anexado ao processo, o Prof. 35 

Mateus colocou uma carta de intenções e seu curriculum vitae para serem 36 



apreciados pela assembleia. O Prof. Wanderley fez questão de esclarecer aos 37 

presentes a situação do DF que, segundo ele, está difícil em decorrência também de 38 

falta de docentes. Ele citou o fato de o DF não estar ofertando um conjunto de 5 39 

turmas de Física Experimental e que ainda estamos contando com a renovação do 40 

contrato da Profª Luciana. Ele ainda argumentou sobre a possibilidade de o governo 41 

não abrir vagas para concurso público e que havendo vagas, o DF terá que receber 42 

algum candidato aprovado no concurso das unidades do CEFET-MG cujo prazo foi 43 

prorrogado por mais um ano. Concluindo sua fala, argumentou que não faria sentido 44 

negar o pedido em discussão diante das incertezas citadas, ou seja, não sabemos se 45 

o contrato da Profª Luciana será renovado, se ao término do contrato dela 46 

receberemos outra vaga de temporário, se teremos vagas para concurso, se teremos 47 

que usar a lista de aprovados do CEFET-MG e se os aprovados possuem perfil tão 48 

bom quanto do solicitante. Após as discussões dos membros do DF, foi apresentada 49 

a proposta de encaminhamento do Prof. Allbens, que consistia em aceitar a vinda do 50 

professor e pedir a ele a elaboração de um projeto de pesquisa para os próximos 51 

dois anos. Submetida a votação, a proposta foi aprovada com 9 votos favoráveis, 52 

nenhum contrário e 1 abstenção. 4º item - Apreciação do pedido de cessão de 53 

móveis e PCs para o DM. Após as ponderações e levando-se em conta que o novo 54 

espaço físico do DM já está pronto, o Prof. Thiago propôs que o DF atenda a 55 

solicitação do DM na forma que está no pedido e faça a transferência oficial do 56 

patrimônio. Submetida a votação, a proposta de encaminhamento foi aprovada com 9 57 

votos favoráveis, nenhum contrário e 1 abstenção. 5º item - Eleição do 58 

coordenador do Núcleo de Ensino Superior. Inicialmente, o Prof. Claudio, o Prof. 59 

Wanderley e o Prof. Thiago explicaram quais são as atribuições do Coordenador de 60 

Núcleo e como é o processo eleitoral de acordo com o regulamento do DF. Durante 61 

as inscrições, apenas o Prof. Luis Argel se candidatou. Desta forma a eleição pode 62 

ser realizada na própria assembleia através de votação secreta. Após a apuração, o 63 

Prof. Luis foi eleito para o período de setembro de 2019 a agosto de 2021 com 7 64 

votos a favor, nenhum voto em branco e 3 votos nulos. 6º item - Apreciação da 65 

minuta de regras do DF para pedidos de remoção e redistribuição de docentes. 66 

7º item - Apreciação da minuta de regras do DF para pedidos de afastamento de 67 

docentes. Os professores deveriam ter lido as minutas para votarem na assembleia. 68 

Como nem todos leram, o Prof. Allbens solicitou aos docentes que leiam as 69 

resoluções enviadas por e-mail e que, na próxima assembleia, votem a aprovação ou 70 

não das mesmas sem a necessidade de discussão. Colocada em votação, a 71 

proposta foi aprovada com 9 votos favoráveis, nenhum contrário e 1 abstenção. 8º 72 



item - Outros Assuntos. Não foi apresentado nenhum outro assunto para ser 73 

discutido. 9º item - Informes da Chefia e dos membros do DF. O Prof. Wanderley 74 

falou sobre o levantamento que está sendo feito pela Diretoria de Graduação a 75 

respeito da demanda reprimida de vagas em Física Experimental. O Prof. Anderson 76 

falou sobre o andamento do processo de compras de material de consumo para os 77 

laboratórios de Física Experimental. Nada mais havendo a registrar, eu, Prof. 78 

Claudio Antunes de Siqueira, lavrei a presente ata, a qual, depois de lida e 79 

aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, vinte e 80 

sete de agosto de dois mil e dezenove. 81 
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